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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
mit der Beschlussfassung zu den beiden CDU-Anträgen A0191/03 [Beschluss-Nr. 2828-
76(III)03] und A0132/06 [Beschluss-Nr. 1099-36(IV)06] hat der Stadtrat die Stadtverwaltung 
beauftragt, bei Investitionsvorhaben Kunststofffenster immer alternativ zu Holzfenstern aus-
zuschreiben. 
Grund für die damalige Antragsstellung waren entsprechende Kostenreduzierungen bei dem 
Einsatz von Kunststofffenstern bzw. die ausgeglichene Umweltbilanz zwischen den beiden 
Optionen. 
 
Auf Grund aktueller Informationen möchte ich Ihnen daher folgende Fragen stellen: 
 

1. Wie wurde diese Beschlusslage des Stadtrates im Verwaltungshandeln umgesetzt? 
2. Bei wie vielen Investitionsvorhaben fanden Kunststofffenster Verwendung (absolute 

Zahl und im Vergleich zu der Gesamtanzahl der entsprechenden Projekte)? 
3. Welche Erfahrungen hat die Stadtverwaltung bei Einsatz von Holzfenstern und Kunst-

stofffenstern in den vergangenen Jahren gesammelt (Beständigkeit, Instandhaltungs-
aufwendungen und Reparaturanfälligkeit)? 

 
 
Wir bitten um eine schriftliche Stellungnahme. 

 
Reinhard Stern 
CDU-Ratsfraktionsvorsitzender  
 




